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石楠花会通信 Vol.80 （２０２２．３） 

石楠花会会員、会友の皆様お元気でいらっしゃいますか？ 

いまだ出口の見えないコロナウイルス感染症禍の令和４年。今年最初の通信は、石楠花会の令和３年度と大

学体育会ワンダーフォーゲル部の現状についてお知らせします。 

□石楠花会会長ご挨拶 

新型コロナウイルスが蔓延してから 3 年目にはいり、新たなオミクロン禍で全く落ち着か

ない昨今です。さて石楠花会の皆様、如何お過ごしで御座いましょうか？ コロナ禍の大学

では入学式、卒業式などの式典の中止や延期、対面授業も受けられない等も度々。またアル

バイトもままならず経済的困窮者が出現している昨今、成蹊会が中心となり「コロナ特別支

援金制度」が創設され学生を支援することとなり、当石楠花会でも寄付を致しました。 

ワンゲルの部活動も大学からの要請で合宿・遠征活動の禁止令が現在も続いており、現在

現役部員は 10 名で日帰り登山とかで活動をしています。今年こそ例年並みの山行をと思っ

ていた矢先オミクロン株のまん延で出鼻を挫かれてしまいました。我々も今年こそ 4 月の桜

祭で皆様にお会いできることを念願しておりましたが、残念ですが今年も中止となってしま

いました。何とかコロナが収まり秋の欅祭に石楠花会総会が出来ればと念じております。今

後はコロナウイルス禍終息を期待し、大学の対応を見定めながら恒例行事の開催を模索して

参るつもりです。皆様のご協力、ご支援をお願いします。 

最後に石楠花会の会費、寄付金の納入をお願い致します。コロナ禍で会費の振り込みが大

変に減ってしまい「遭難対策準備金」として極めて心細い状態です。伏して宜しくお願い申

し上げます。 

皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。      

石楠花会会長 65 年次 花上光治 

 

□令和３年の石楠花会活動について 

昨年、令和３年度の石楠花会はコロナウイルス禍のため、４月『桜祭OGOB現役交歓会・総会』、６月『虹芝寮

OGOB現役山行』、２月『OGOB現役交歓会』などすべての行事を中止し、２年続けて活動停止の一年となってし

まいました。しかし会長はじめ幹事は大学学生部や体育会 OB会長連絡協議会とメールでの連絡を継続し、大

学や成蹊会と連携しワンダーフォーゲル部の現役部員とのコミュニケーションに努めました。 

コロナウイルス禍がやや沈静化し、現役部員の山への活動再開が見え始めた昨年１２月１０日に、OB現役合

同ミーティングを大学で行いました。会議には花上会長、松田副会長の他０８年次西岡さん、１０年次及川さん、

１３年次土居さんら若手 OBの皆さんにも出席いただき、小田顧問教授をはじめ現役部員との今期初顔合せの

機会を作りました。また 1月の石楠花会幹事会には１９年次主将三橋くん、主務有水くんそして２０年次石川くん

ら現役執行部も出席してもらい令和４年度の現役の活動計画について打合せを行いました。 

例年交歓会で現役の活動報告を聞きながら贈呈する現役活動支援金については、今年度も新入部員の登山

装備費用補填として１００，０００円を贈呈しました。 
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そして本来の OB会の機能である『現役の活動を支援する』ことを重視し、特に現役の合宿計画のチェックや

アドバイスをする体制の若返りと強化を目指しました。若手 OBの皆さんへ協力を要請し、新監督職には現在虹

芝寮整備委員として活躍してくださっている０８年次西岡幸祐さんに就任を打診、快くお引き受けいただきました。

今後は西岡さんとその同期、近隣の若手 OGOBのお力で現役の部活動が安全で快適に、幅広い領域に広がる

ことを期待したいです。 

尚、令和４年度の石楠花会ですが、既に４月の第４４回桜祭は開催の中止が決定しています。今後コロナウイ

ルス禍の状況次第で、成蹊大学、成蹊会、体育会 OB会長連絡協議会の決定を踏まえ、総会、交歓会などの開

催を検討したいと考えています。それまでは ZOOMなどを活用して現役部員との定期的ミーティングを行うなど、

新しいコミュニケーションの方法を模索したいと思います。 

 

□西岡監督就任ご挨拶 

本年より監督を務めさせていただく０８年次西岡です。 

まさか、自分が監督をやる日が来るとは思っておりませんでしたが、気付けば卒業してか

ら、早や１０年。。。中堅世代に片足を突っ込んでいるのだと自覚し、少し寂しい気持ちです。

現役の活動はコロナ禍で制約が出ており難しい状況ではありますが、現役が事故なく無事に

合宿を乗り切れる様にサポート出来ればと思っております。 

同期・後輩の OB と力を合わせて現役をサポートしますが、諸先輩方にも色々とアドバイ

スを求める様になると思いますので宜しくお願いします。また、私は虹芝寮の維持管理を行

う、寮整備委員も行っているため現役に虹芝寮の魅力も併せて伝えていく様にします。 

最後になりますが、現役が有意義な山行を行えるように、精一杯務めていきますので 

宜しくお願いします。                      08 年次 西岡幸佑 

 

□令和４年度の体育会ワンダーフォーゲル部 

体育会ワンダーフォーゲル部は現在部員８名（現３年３名・現２年４名・現１年１名）。4月にはまた新入部員が

入部してきます。今年度の主将は法学部石川くんが就任、執行部部員も以下の通り決定しました。 

現在は春合宿以降の計画を立案中です。４名の新執行部にはコロナ禍に負けず山や自然への思いを熱く、

強く持ち、下級生部員のモチベーションを維持しつつ安全で快適な山登りを行ってほしいと思います。 

また昨年より就任いただいた顧問教授の小田先生（経済学部長）は年末に開催した OB現役会議にもご出席

いただき、花上会長以下石楠花会役員もご挨拶を行い、今後の体育会ワンダーフォーゲル部の活動へのご協

力をお願いしました。このコロナウイルス禍が終息し、一日も早く谷川岳虹芝寮で小田先生と一献交わす日が来

ることを祈ります・ 

令和 4年度体育会ワンダーフォーゲル部の新体制と年間活動計画については以下の通りを基本として。コロ

ナウイルス禍の状況や大学の対応策と連動しつつ決定していくこととなりました。石楠花会会員会友の皆さまに

は何卒ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。 
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【令和４年度体育会ワンダーフォーゲル部活動予定】 

1月 30日 明神ヶ岳 

3月 11日~14日 春合宿（※１） 

4月 30日 金峰山 

5月 21日~22日 鷹ノ巣山 

6月 4日~5日 虹芝寮山行 

7月 23日~24日 谷川岳 

8月 6日~8日 鳳凰三山 

8月 22日～27日 北アルプス白馬岳 

9月 24日~25日 伊豆半島(慰安旅行) 

10月 22日~23日 蛭ヶ岳(1泊 2日) 

11月 13日 小金沢山 

※１：２月末時点では入笠山、八ヶ岳山麓での雪上合宿の予定 

 

□小田顧問教授ご挨拶 

経済学部および全学共通カリキュラムで地理学関係の科目を担

当しております小田と申します。 

昨年度いっぱいで退職された大町教授から顧問役を引き継がせ

ていたただきました。微力ではございますが，伝統あるワンダーフ

ォーゲル部の素晴らしき絆と灯火を未来へとつないでいけるよう，

見守らせていただく所存です。山のことについては，尾根と谷の違

いぐらいしかわからない頼り無い顧問ですが，末長くよろしくお願

い申し上げます。           経済学部長 小田宏信 

    

□令和４年度執行部の紹介 

主将 新３年 法学部 石川 直輝 

この度、成蹊大学ワンダーフォーゲル部主将になりまし

た、法学部政治学科 2 年の石川直輝です。昨年はコロナ禍

でありながら、三橋先輩をはじめ多くの先輩方に山行を決

行していただき、多くの経験をさせていただきました。こ

の経験を自分の中でさらに良いものにできるように工夫し

ながら、来年度もコロナ禍が続くと予想されますが、精一

杯主将としての役割を果たしていきたいと思います。宜し

くお願い致します。 
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副主将 新３年 経済学部 森 優輝 

経済学部経済数理学科２年の森優輝です。出身高校は成蹊高校

で、部活は天文気象部に所属していました。大学生になるまで学

校の行事以外山に登ったことはあまりなかったのですが、天文気

象部での合宿場所が山なのもあり、前から山登りに興味がありま

した。ワンダーフォーゲル部の活動はコロナウイルスによってか

なり制限されてしまいましたが、その少ない登山機会でも精一杯

楽しめるように活動を頑張っていきたいです。 

 

主務 新３年 経済学部 渡部真一朗 

部活動で役職を担当することが初めてなので、不慣れな面もあり

ますが高校から山岳部として山に携わってきたので、先輩からの教

えを胸にこれから主務として務めさせていただきます。 

 

会計 新３年 経済学部 片岸 俊治 

次期会計を務めさせていただくことになりました経済学部数理

経済学科片岸俊治です。部費などお金に関わる重要な役を任された

ことを意識し、職務をまっとうできるよう精一杯頑張ってまいりま

すのでよろしくお願いいたします。部やサークルなどで役職を持つ

こと自体初めてで分からないことも多いつたない人ですが会計と

してワンダーフォーゲル部を引っ張ってまいりますので 1 年間よ

ろしくお願いいたします。 

 

□石楠花会会費・寄付金払い込みのお願い 

石楠花会会費は年間３，０００円です。石楠花会会費は現役学生の活動支援、万一の遭難対策、そして石楠

花会を円滑に維持運営する為に不可欠な資金です。令和２年度はコロナウイルス禍のため定例行事を開催で

きず、皆様からの会費収入が例年になく少なく、現役の部活動再開後の遭難対策準備費としては極めて危うい

状況です。これからのコロナウイルス禍後に、向後の憂いなく活発な部活動を行ってもらうためにも、皆様のご

協力を何卒お願い申し上げます。 

会費の払い込みは同封の払い込み用紙により『日本郵政』または『三菱 UFJ銀行』口座経由にてお願いいた

します。尚、複数年払いをご希望の方は５年分１５，０００円を上限としてお支払いが出来ます。それ以上の金額

はご寄付として処理させていただきますので何とぞご了承ください。払い込みいただいた方、ご寄付を頂戴した

方々の氏名は石楠花会通信紙上にてご報告しお礼に代えさせていただきます。 

振込先： 

【ゆうちょ銀行】口座番号 「００１２０－４－３５８６５３」  加入者名 『石楠花会』 

【三菱ＵＦＪ銀行】西川口支店 普通口座 ０６１０５３４ 『石楠花会幹事 松田武雄』 
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□令和３年度（２０２１年度）石楠花会活動報告 

コロナウイルス禍の為定期行事はすべて中止となりました。 

OB現役合同ミーティング   令和３年１２月１０日 

石楠花会幹事会      令和４年１月２２日 

石楠花会通信       年間１回発行 

現役部員活動支援金   現役部員に対して１００，０００円 

年次会計報告       別紙参照 

 

□第４４回成蹊桜祭中止のご案内 

２年ぶりの開催を目指し、規模縮小して開催も視野に入れて行うこととしておりましたが、判断基準としていた

東京都への「まん延防止等重点措置」の適用が延長されたことから『第 44 回成蹊桜祭』は中止とすることにな

りました。 従いまして同日開催予定の石楠花会総会及び OGOB現役交歓会は中止となりました。 

 

□訃報 

６４年次 秋友恭二さん 令和３年１１月ご逝去なされました  謹んで哀悼の意を表します  合掌 

 

□こんな時だからこそウェッブサイト！ 

 コロナ禍の為なかなか皆さんとお会いできない日が続きます。今年度も『石楠花会ウェブサイト』を経由しての

ご連絡やご報告をより定期的に、より頻繁に行っていきたいと思います。このサイトを皆さんのお力で賑やかなコ

ミュニケーションの場にしていければと思います。また同様に踏高会や成蹊大学、成蹊会、大学体育会本部など

も情報発信を行っています。是非こちらも覗いてみてください。皆さんからの情報や投稿をお待ち申し上げます。

よろしくお願いします。 

 

成蹊大学ワンダーフォーゲル部ＯＢ・ＯＧ会「石楠花会」：syakunage.main.jp 

＊ご意見、提言、記事投稿はウェッブサイト掲載記事の『コメント』欄にご記入の上送信してください。 

成蹊大学体育会本部：

https://www.youtube.com/channel/UClMl2odsjMUt-jPhZHjvGoA  
＊成蹊大学の体育会を総括する団体です！ 日頃の活動や成

蹊大学体育会の情報を更新していきます🏆 instagram、

twitter もやっておりますのでフォローお願いします。 

 

令和 3 年度石楠花会幹事会（令和 4 年 1 月 22 日） 

後列右から 西岡(08)千葉(74)花上会長(65)松田副会長(68)

前列右から有水(19)三橋(19)石川(20） 

http://shakunage.main.jp/

